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令和４年度 市民と市長の対話集会 

市長と語ろう！ほっとミーティング 

 

開催結果報告書 

１ 開催日時 令和４年（２０２２年）７月２０日（水） 

午後４時から５時まで 

２ 開催場所 平塚江南高校会議室  

３ 参加者    平塚江南高校 生徒会役員 ５人  

４ テーマ  もっと平塚を好きになるために 

 
ほっとミーティングの様子 
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５ 市長あいさつ 

 本日は、「市長と語ろう！ほっとミーティング」に御参加いただきありがと

うございます。また開催に当たり御尽力いただきました学校関係者の皆様にも

御礼申し上げます。私も平塚江南高校の卒業生で、１９７６年卒業の２８回生

です。母校で皆さんとお話しできることは大変感慨深いです。平塚江南高校は

創立１００周年を迎えられ、５月の記念式典にお招きをいただいた際にもお話

ししましたが、高校時代を振り返ると運動部での仲間、恩師の先生方に囲まれ

充実した高校生活を送れたと感じています。歴史と伝統ある平塚江南高校で学

べたことは、人生における大きな財産になったと思っています。皆さんは大き

な可能性をお持ちですので、今の時間を大切に実りある高校生活を送ってもら

いたいと思っています。 

 本日は「もっと平塚を好きになるために」というテーマで、皆さんが日頃感

じたり思ったりしていることを率直に伝えていただきたいと思っています。 

平塚市に対するイメージ調査を行うと、「特にイメージがない」「中途半端」

という御指摘をいただくことがありますが、平塚には七夕まつり、湘南ベルマ

ーレ、海、川、山などの豊かな自然や、大型ショッピングモールや来年には大

神地区にも大型商業施設が開業する予定もあり、魅力は沢山あると思っていま

す。本日はぜひ皆さんの興味や関心がどこにあり、市のＰＲをどのように捉え

ていられるかなど教えていただき、今後の魅力アップやシティープロモーショ

ンにいかしていきたいと考えています。ぜひ平塚市への期待も込めて、御意見

をいただけますと大変ありがたいと思います。本日はよろしくお願いします。 

 

６ 主なミーティングの内容 

【司会】 

  まず初めに自己紹介と本日話したい内容や平塚の好きなところをを教えて

ください。 

【参加者】 

  伊勢原市在住の２年生です。昨年から生徒会で学校説明会や会計などを担

当しています。鉄道が好きで東海道線を馬入橋で撮影しています。またベルマ

ーレも好きでよく観戦に行きます。もっとベルマーレを市のＰＲに活用して

もいいのかなと思っています。 

【参加者】 

  小田原市在住の２年生です。生徒会では今年は会長を務めて、より良い学校

にしていきたいと活動しています。平塚は交通の便が良いことが、平塚江南高
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校を志望した理由の一つでした。放課後にららぽーとに寄ることができるな

ど、生活しやすいところが平塚の好きなところです。 

【参加者】 

  平塚市松原地区在住の１年生です。生徒会で副会長を務めています。ジャー

ジ登下校を可能にすることを公約に掲げたので実現に向けて頑張っています。

ららぽーとが開業して以降、生活道路の人流が増えました。駅から、ららぽー

とまでの経路をしっかり整備すると、住民、利用者にとってより良くなると思

っています。 

【参加者】 

  平塚市港地区在住の１年生です。ソフトテニス部と生徒会で活動していま

す。生徒会では文化祭を担当しています。自然が多くありながらも、市街地の

ショッピングモールもありバランスが良いところが平塚の好きなところです。

昨今のコロナ禍でアウトドアのアクティビティが流行しています。平塚でも

アクティビティができる場所が増えると観光客も増えるのではないかと思い

ます。 

【参加者】 

  平塚市崇善地区在住の１年生です。４年前に大磯町から引っ越してきまし

た。母の母校であることが平塚江南高校を志望した理由の一つでした。先日の

七夕まつりは、露店がなかったことは残念でしたが３年ぶりの開催で、豪華な

七夕飾りに圧倒されました。生徒会では放送委員会で活動しています。またＳ

ＮＳで自分の意見を伝えることが好きです。 

【司会】 

  ありがとうございます。まず３年ぶりに開催された七夕まつりについて、お

話をしていきたいと思います。実際に会場に行った方はいますか。（３人挙手） 

【参加者】 

  会場で「七夕おどり」の音楽を聞いて、七夕が戻ってきたことを実感しまし

た、小さい頃の七夕まつりでワクワクした記憶を思い出して、率直にうれしく

思いました。 

【参加者】 

  露店もなく七夕飾りも例年より少ないと聞いていたので、行っても楽しい

か半信半疑だったのですが、実際に行ってみると楽しかったです。放課後に中

心商店街を友人と歩き回ったり、他の友人グループと偶然出会って話し込ん

だりすることもなかなかないので新鮮でした。 

【参加者】 

  私も行ってみるとやっぱり楽しいなと思いましたし、人の多さにびっくり

しました。平塚市民は七夕まつりが好きだし、楽しいものだと実感しました。 
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【市長】 

  今年は３年ぶりに開催し３日間合計で８０万人の方に来ていただきました。

七夕まつりを彩る七夕飾りの製作には専門的な技術が必要になりますが、コ

ロナによって２年中止となってしまい、技能継承が危ぶまれていました。実行

委員会では、将来に七夕まつりを繋げていくためにも、今年は開催してほしい

との意見も多く、安全対策を徹底した上で七夕飾りを中心として開催するこ

とになりました。お陰様で七夕飾りの評判も良く、皆さんから開催を評価して

いただきました。露店がないことは若い世代を中心に寂しかったとの御意見

もあった一方で、お年寄りを中心にゆっくりと七夕飾りを鑑賞できたとの御

意見もいただきました。今年はコロナで停滞した活動を再び動かし始める年

だと考えていますので、皆さんに喜んでいただけたことは市長として大変う

れしく思います。 

【司会】 

  次にベルマーレやスポーツ、文化などについてお話を進めていきたいと思

います。 

【参加者】 

  ベルマーレの試合は１万人以上を集客するイベントです。市民、近隣の住民

はもちろん全国からアウェーチームのサポーターが訪れます。入場の際に平

塚をＰＲするチラシを配ることで、大きな効果があると思います。 

【参加者】 

  ららぽーとにはよく行くのですが、駅前の個店に行くことはあまりありま

せん。魅力あるお店が増えると中心商店街に行く機会も増えると思います。 

【参加者】 

  私も市内在住なので駅前に行く機会は少なく、本屋にたまに行く程度です。

２年前にタピオカ専門店ができた当初はよく行っていたので、若者向けの店

ができれば行く機会も増えると思います。 

【参加者】 

  私は小田原市在住なので、平塚駅前はお店が充実していると感じています。

また平坦な地形なので、レンタル自転車を充実させると電車で平塚に来た人

の行動範囲も広がり、良いのではないかと思います。 

【司会】 

  今年３月には、中心市街地に新たなにぎわいの核として、ひらしん平塚文化

芸術ホールが開館しましたが、皆さんはすでに行かれましたか。（３人挙手） 

【参加者】 

  外観は近代的で、設備も素晴らしく入場して驚きました。私は旧市民センタ

ーで合唱コンクールに参加しましたが、今の中学生は新しい施設で参加でき
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るので、うらやましいと思いました。 

【参加者】 

私も地域の音楽サークルの演奏会を聴きに訪れましたが、音響が素晴らしく

まるでプロの演奏を聴いているようでした。 

【参加者】 

  平塚には「七夕おどり」など音楽が根付いていると思いますし、例えば、有

名な作曲家にイベントのテーマ曲を作ってもらうなど、音楽を通じた魅力づ

くりも面白いのではないかと思いました。 

【司会】 

  次にまちの魅力の伝え方などについて、御意見をいただきたいと思います。

皆さんはＳＮＳなどを活用することが多いですか。 

【参加者】 

  私はインスタグラムで自分の日常などを発信しています。 

【参加者】 

  私は伊勢原在住のため、平塚江南高校に通学していなければ、海老名や本厚

木に出掛けていただろうと思います。先ほど来年大神地区に大型商業施設が

開業する予定と聞き、伊勢原方面からバス路線ができれば、とても魅力的な場

所になると期待しています。施設やアクセス方法の情報発信がとても重要だ

と思います。 

【参加者】 

  平塚市に限らず行政の公式ＳＮＳは、利用者が自分から探しに行かないと

見つけられないことが課題だと思います。若い世代に市の魅力やイベントを

周知するためにはＳＮＳの活用は有効だと思いますし、昨年の平塚学園と行

った「平塚市の公式ＳＮＳを高校生が乗っ取った」という企画はとても面白い

と思いました。平塚江南高校でもやってみたいです。 

【参加者】 

  駅前に私がよく行くおいしい定食屋があるのですが、父から教えてもらっ

て通うようになりました。本当は駅前にも魅力的なお店はあるのに、高校生に

情報が届かないことで、駅前に魅力的な店がないと認識されてしまうのであ

れば残念だと思います。 

【参加者】 

  私は湘南平からの眺めが好きで、写真をＳＮＳに投稿したりします。高校生

は山登りをする人が少ないのですが、魅力的な場所だと思います。また情報発

信については、無料のタウン誌を見るのが好きです。通学中など空いた時間に

手に取って読むと、いろいろな情報が掲載されていて楽しいです。同様にファ

ストフード店のトレー紙などもついつい読んでしまうので、飲食店と連携し
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て市の情報をトレー紙に掲載してもらうと、高校生にも届きやすいと思いま

した。 

【参加者】 

  市公式ユーチューバーを任命して市の魅力を発信してもらうと良いと思い

ました。 

【司会】 

  平塚市は「子育てしやすいまち」として、多くの施策を展開しています。将

来皆さんが子育てをすることをイメージした時に、どのように感じますか。 

【参加者】 

  地形が平坦で自転車利用がしやすく、自然も多いので子育てしやすいまち

だと思います。 

【参加者】 

  小児医療費が中学３年生まで無料というのは大変魅力的だと思います。ま

た自然豊かで、大型商業施設もあるというのは暮らしやすいまちであると思

います。 

【参加者】 

  公園が多いことも良い所だと思います。ただ今は遊具が少なかったり、ボー

ル遊びが禁止されていたりする公園が多いことは残念です。子どもが外で遊

ばず、家でゲームばかりと言われますが、公園で遊ぶことが難しくなったこと

も要因の一つだと思います。 

【参加者】 

  私の両親も共働きですが、中学校の弁当作りが大変で、学校給食は大変あり

がたいと話していました。働く親にとって給食はとても重要だと思います。 

【参加者】 

  私は今まで１０年以上スイミングスクールに通ってきましたが、駅前には

スポーツクラブも充実しています。他にも文化や娯楽が根付いていることも

魅力だと感じますので、その魅力をこれからもっとみがいていってほしいと

思います。 

【市長】 

  平塚の良いところをたくさん挙げていただき、ありがとうございます。人口

減少社会に突入した中では、平塚の魅力を多くの人に知ってもらい、若い世代

に選んでもらえるようなまちづくりをしていかなければならないと考え、

様々な施策を行っています。平塚には、魅力的なものは多くあるけれども、そ

の情報をうまく伝えられていないとの御指摘は、私も感じています。今まさに

重点的に取り組んでいます。本日いただいた御意見については、市役所の各部

署で共有して、どのように施策として形にしていけるかを考えていきたいと
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思います。 

 

７ 市長によるまとめ  

本日は貴重な御意見をありがとうございました。 

もし私が高校生の時に、「平塚の魅力」を伝えてくださいと言われても、皆

さんのようにしっかり答えられなかったと思います。それほど、それぞれがし

っかりとした自分の意見を率直にお話しいただきました。 

皆さんにはぜひいろいろとチャレンジをしたり、積極的に社会と関わっても

らいたいと思います。現在は、人と人との関係が希薄になってきたり、関わり

をもちたくないという人が多くなってきたりしていると言われていますが、私

が今振り返ると、高校時代の経験は、人生における宝になっていると感じます。

ぜひ今のこの時間を大切にしていただきたいと思います。 

また最後にお願いですが、自分が住むまち、通学するまちの政治について関

心も持ってもらいたいと思います。政治・行政は皆さんの暮らしを良くするた

めにあります。皆さんも１８歳になると選挙に行けるようになります。候補者

がどのようなまちづくりを目指しているのかなど関心をもつことが、皆さんの

生活を良くして、魅力的なまちづくりにつながります。ぜひ日々の生活の中で

少しでも興味、関心をもっていただけると大変ありがたいと思います。本日は

ありがとうございました。 

 

以 上 


